

Organizaciones en el mundo expresan solidaridad con Venezuela



Moscú, 7 ago (RHC) Organizaciones políticas y sociales rusas expresaron su respaldo a la Revolución bolivariana y denunciaron los intentos desestabilizadores contra el Gobierno de Nicolás Maduro.

El embajador venezolano en Moscú, Carlos Faría informó a través de su cuenta en la red social Twitter, Faría divulgó comunicados enviados por agrupaciones como la Unión Comunista Leninista de la Juventud de Rusia y el Movimiento Internacional Euroasiático, que manifestaron su solidaridad con el pueblo venezolano y su presidente Maduro.

Dichas entidades también apoyaron la instalación de la Asamblea Nacional Constituyente en esa nación, organismo que trabajará para garantizar la seguridad ciudadana y determinar la verdad sobre hechos generados por la incitación al odio por parte de sectores de la oposición.

La República Autónoma rusa de Daguestán y la República de Osetia del Sur también se sumaron a los mensajes de rechazo a las agresiones contra ese país y criticaron la imposición por Estados Unidos de sanciones contra el presidente venezolano.

Mientras el Partido Comunista Paraguayo (PCP) rechazó la resolución de los cancilleres de los países del Mercado Común del Sur (Mercosur) para suspender todos los derechos de la República Bolivariana de Venezuela en el bloque.

Un comunicado firmado por la Secretaría de Relaciones Internacionales del Comité Central de la organización expresa, además, toda la solidaridad con el pueblo venezolano.

“Nuestros pueblos sufren atentados sistemáticos contra sus derechos más básicos bajo el mando de gobiernos antipopulares y que benefician a las minorías”, señala el texto.

Agrega cómo el Mercosur no se pronuncia sobre eso ni acerca de la falta de acceso de aquellas poblaciones a la tierra, la vivienda, salud y educación.

“Es sumamente preocupante –afirma- la complicidad del bloque ante el injusto e ilegal apresamiento de Milagro Sala en Argentina, o el silencio ante la situación del gobierno golpista brasileño, liderado por una camarilla mafiosa”.

“Todo esto se enmarca en un contexto de profunda crisis estructural del capitalismo, en la que la contraofensiva del imperialismo quiebra con las instituciones y la legalidad que ellos mismos construyeron”, añade.

Por ello, el PCP indica adherirse “al llamado internacional de unidad de los pueblos y de respeto a la soberanía y autodeterminación del pueblo venezolano”

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/137598-organizaciones-en-el-mundo-expresan-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba